

Parte de Prensa N° 29

Cambio de Autoridades en la Dirección Provincial de Rentas

Asumieron las nuevas autoridades en el Organismo Tributario Provincial, ellos son el C.P.N. Daniel Alfredo Alemán, que se desempeñará como Director y el C.P.N. y L.A.E. Martín Esteban Rodríguez, como Subdirector.

Los nuevos Directivos fueron presentados a primera hora de la mañana ante el personal de Casa Central, y manifestaron que el objetivo es continuar trabajando para mejorar los servicios prestados por el Organismo, reconociendo la gran tarea realizada por los funcionarios anteriores, que lograron posicionar a Rentas como un Entidad eficiente, que entre otros logros, mejoró los porcentajes de recaudación provincial.

Señalaron además que el traspaso operativo se está llevando a cabo en forma ordenada y cordial, tanto que el anterior Director, C.P.N.. Luis Padilla, acompañará durante dos semanas a los nuevos Directivos para informar en detalle todas las tareas que se están llevando a cabo.

Por otra parte, los funcionarios salientes, Cr. Luis Padilla y Cr. Diego Colazo, transmitieron su agradecimiento al personal por el acompañamiento brindado a su gestión, por el apoyo y esfuerzo puesto de manifiesto en el cumplimiento de las tareas cotidianas.